



**MENSAJE DEL SUPERIOR GENERAL
MISIONEROS MONTFORTIANOS
A LOS PARTICIPANTES
DEL ENCUENTRO INTERNACIONAL DE ASOCIADOS
MONTFORTIANOS (EIAM)
SAINT LAURENT-SUR-SÈVRE, 6-13 DE AGOSTO DE 2023**

Malang, Indonesia, 6 de agosto de 2023

Queridos hermanos y hermanas participantes del encuentro de la Familia Montfortiana,
Saludos de paz y amor de Cristo desde Indonesia.

Feliz fiesta de la transfiguración de Jesús. No es casualidad que comiencen su reunión familiar montfortiana en este preciso momento. Ciertamente, es un momento de gracia. Como dijo San Pedro en la historia de la Transfiguración: "Señor, es bueno que estemos aquí...", creo que los mismos sentimientos que sentí, se están manifestando en su reunión. Esta reunión familiar montfortiana me recuerda la oración de nuestro Fundador, San Luis María Grignon de Montfort, en su Súplica Ardiente n° 18, que dice: "¡Ah! Señor: ¡congréganos de todas las naciones! Reúnenos, únenos, para que toda la gloria sea restaurada a tu santo y poderoso nombre". Qué hermoso es que este encuentro montfortiano haga eco del deseo de nuestro Fundador, expresado en su oración. Ante la tumba de nuestro Fundador y de la Beata María Luisa de Jesús, podemos expresar lo que San Pedro expresó: "Señor, es bueno que estemos aquí..."

Es realmente maravilloso ver a personas de diferentes partes del mundo, inspiradas por el mismo espíritu y carisma montfortiano, unirse como una sola familia. En nuestro mundo marcado por la guerra, la división, el sectarismo, la discriminación sociocultural, nuestro encuentro montfortiano se convierte en un signo de esperanza que podría traer el espíritu de renovación en nuestro mundo de hoy. Corresponde al objetivo de nuestro Fundador en el cumplimiento de la misión, a saber, renovar el espíritu del cristianismo. Para mí, renovar el espíritu del cristianismo no es otra cosa que renovar el espíritu de la humanidad.

Deseo expresar mi profunda gratitud a las tres congregaciones, a los laicos asociados de las tres congregaciones, a los laicos colaboradores, a todos ustedes, que se han comprometido y trabajado muy duro para que se celebrara este encuentro internacional montfortiano.

Aunque no estoy con ustedes físicamente, estoy psíquica y espiritualmente con ustedes. Rezo por ustedes y por el éxito del encuentro. Les deseo a todos un encuentro y un compartir significativos y fructíferos. Que el rostro luminoso de Jesús, la Sabiduría encarnada, ilumine nuestros corazones y almas para que podamos experimentar la renovación de nuestro espíritu cristiano. Que nuestra Madre, María, nos acompañe con su cuidado y amor maternal para formarnos y ser cada vez más como su Hijo, Jesús nuestro Señor.

Buen encuentro fraterno y buen compartir.
¡A Jesús por María!

Fraternalmente,
Yoseph Putra Dwi Darma Watun, SMM
Superior General